

Choque contra escaparate sin notificación a policía

Escrito por Easo - 08/04/2013 16:51

Hola a todos.

A ver si me podéis ayudar. Mi hermano cogió mi coche y por un reventón se chocó contra parte de una fachada y un cristal de una tienda. Era de noche, tuvo un golpe en la cabeza y con la conmoción y tras ver que no había heridos, continuó como pudo con la rueda reventada hasta el garage y se fue a casa.

Ahora la policía dice que se dió a la fuga. Esta noche tenemos que ir a declarar. ¿Qué puede pasar? ¿lo cubrirá el seguro? ¿le pasará algo a él? No quiso ocultar nada, de hecho, el parachoques con la matrícula quedó en plena calle.

Gracias por adelantado.

Easo.

Re: Choque contra escaparate sin notificación a policía

Escrito por asepro - 08/04/2013 19:11

Tenía que haberlo notificado a la policía... lógicamente ahora le puede imputar que se dio a la fuga.

Acude a tu seguro y pide asesoramiento legal.

Salu2.
